

PROVINCIA | Diputación

La Diputación de Córdoba abona el 60% de su deuda en materia de expropiaciones forzosas

Lorite adelanta que, a finales de año, es previsible es que a finales de año se esté a cero en cuanto a la deuda en materia de expropiaciones forzosas

Redacción

Lunes 27 de enero de 2014 - 16:30



portavoz del Gobierno en la institución provincial, Andrés Lorite.

La Diputación de Córdoba ha abonado a 31 de diciembre de 2013, un total de 1.624.881,16 euros, de los más de 2,5 millones que se adeudaban en concepto de expropiaciones forzosas, tanto en materia de obras hidráulicas como de actuaciones en carreteras provinciales.

“La mayoría de estas expropiaciones pertenecen a expedientes muy antiguos que no se habían presupuestado en ejercicios anteriores y que, por tanto acumulaban una deuda que repercutía en los agricultores y ganaderos de nuestra provincia”, ha destacado el

portavoz del Gobierno en la institución provincial, Andrés Lorite. El también delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal ha insistido en que “la prioridad de este equipo de Gobierno es ir saldando esta deuda, presupuestando en cada ejercicio las cuantías que se destinan a ello, dando así un nuevo impulso a un sector económico tan importante en nuestra provincia”.

Con estos pagos, la Diputación ha abonado en torno al 60% de lo adeudado, a razón de 1.173.412 euros (desde junio de 2011 hasta diciembre de 2012) y de 451.468,99 euros durante 2013, “de tal modo que lo previsible es que a finales de año estemos a cero en cuanto a la deuda en materia de expropiaciones forzosas”, ha resaltado Lorite.

Asimismo, Andrés Lorite ha informado del arreglo parcial de la carretera que une la avenida de El Brillante con la urbanización de Las Jaras (la CO-3405, que llega hasta la localidad de Villaviciosa de Córdoba), “cuyo firme está muy deteriorado, ya que, aunque es de carácter secundario, soporta a diario un gran tránsito de vehículos, ya que une Córdoba con esta importante población, y transcurre por una zona natural de gran atractivo para el visitante”.

Lorite ha explicado que “en un principio se actuará sobre los primeros nueve kilómetros y medio, aunque el pliego de condiciones contempla la posibilidad de que se amplíe hasta el kilómetro 11, a la altura del Puente de Los Arenales”. El importe de licitación es de 484.000 euros, en el marco de los Planes Provinciales de Obras y Servicios, en la anualidad 2014. El plazo previsto de ejecución es de dos meses y la contratación de las obras se hará por procedimiento abierto.

El portavoz del Gobierno ha reiterado que “la Diputación de Córdoba se convierte en el ejercicio 2014, tras la aprobación de los presupuestos, en la institución provincial más inversora de toda Andalucía, representando la inversión en materia de obra pública un total del 22% del presupuesto total para el presente año –en comparación con el 17% del resto de las provincias andaluzas–”.

“El volumen de inversión está en torno a los 46,2 millones -57,5 euros por habitante, mientras que la media de Andalucía es del 37,4-, “datos reveladores de la importancia y el esfuerzo presupuestario que hace esta Diputación en materia de obra pública, ya que consideramos que es palanca de desarrollo y empleabilidad en la provincia de Córdoba”.